
Hallo Konkret,

Erstmal danke für die Blümchen. Freut mich das es dir gefällt.
 	  Zitat:			  würde ich dir gerne anbieten es richtig aufzunehmen	

Ja das ist das alte/neue unendende Problem. Eine gute Aufnahme im Studio ist verdammt teuer und gutes
Equipment nahe zu unfinanzierbar für mich. Nicht nur die Qualität der Aufnahme macht mir zu schaffen,
sondern auch der Fakt, dass ich die Aufnahme von Harp und Gitarre parallel abliefern muss (ein mic direkt
vor der  harp - das andere vor der Git)...beide mikros nehmen beides auf--> die Abbmischung (wenn man
das so nennen kann) ist für den A*** ..nun gut. Genug gejammert!
 	  Zitat:			  
John Frusciante	

Also das ehrt mich wirklich. Ich mag seine Sachen sehr.  :thumbup: 

LG
Ezil

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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